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BULLETIN BIMESTRIEL DE L’EGLISE PROTESTANTE UNIE DE BOULOGNE-BILLANCOURT 

 

Editorial 

Chrétiens sur le même chemin. 

 

 

ous avons fêté en janvier la semaine de l’unité des 

chrétiens sur le thème « Tu aimeras le Seigneur ton 

Dieu… et ton prochain comme toi-même. »  

(Luc 10,27)  

Plusieurs événements ont émaillé cette semaine : prédication 

au temple du Père Jacques, célébration commune à Sainte 

Cécile, rencontre des prêtres et des pasteurs. Un élan 

bienvenu qu’il serait dommage de voir s’essouffler au cours 

du temps. Car l’unité des chrétiens est une bonne école 

pour le disciple : voir en l’autre qui prie différemment de 

moi et qui a d’autres mots pour exprimer sa foi, le disciple bien aimé, comme nous y invite l’Evangile de Jean, 

percevoir dans chaque Eglise un miroir qui reflète nos défaillances et nos forces, et être prêt à se confronter aux 

charismes des autres confessions pour avancer ensemble sur le chemin de l’amour. 

 

Nous avons parcouru un long chemin. Qu’il est loin le temps où le mariage entre un catholique et un protestant 

était mal vu, au point qu’il pouvait entraîner une rupture avec la famille. Qu’il est loin le temps où les autres 

confessions étaient considérées comme des maladies contagieuses qu’il fallait se garder absolument de 

fréquenter. Nous avons fait du chemin et c’est heureux. La vérité de notre témoignage, son impact sur le monde 

en dépend. Mais dans la bienveillance qui est la nôtre, aujourd’hui ne sommes-nous pas également tombés dans 

une sorte d’indifférence ? A quand remonte notre dernière visite d’une Eglise sœur ? 

S’ouvrir aux autres ce n’est pas se renier mais s’enrichir. En acceptant d’être remis en question par d’autres 

pratiques, s’ouvre le temps de la réflexion sur ce qui constitue réellement le charisme de notre Eglise, sur la 

grande différence entre la braise et les cendres. Nous avons la chance à Boulogne de disposer d’une grande 

diversité de cultes que ce soit protestant, orthodoxe ou catholique. N’hésitez pas à leur rendre visite, et si le 

cœur vous en dit, rejoignez le groupe œcuménique pour multiplier ensemble les occasions de rencontre.   

 

           Helena Vicario, pasteure 
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Lectures bibliques :  

Genèse, versets 1 à 26 

 

 

 

Avez-vous entendu parler de l’Atlas de la création ?  

Il y a quelques années il fut distribué à un grand 

nombre d’organismes de l’éducation nationale dont 

des lycées et des collèges. L’Atlas montre des photos 

de fossiles et des photos d’être vivants actuels leur 

ressemblant afin de soutenir qu’il n’y a pas eu 

d’évolution au cours des âges. Les photos étaient 

truquées bien évidemment mais cela montre les 

ressources considérables dont disposent les 

créationnistes à travers le monde pour faire avancer 

leurs vues. 

 

Le créationnisme est ce courant religieux 

majoritairement évangélique américain mais pas 

seulement, il est répandu mondialement. Le 

créationnisme soutient que la théorie de l’évolution 

est fausse et que la Bible contient la vérité historique 

sur la création : la terre a bien été créée en six jours, 

et tout s’est passé comme la Bible le narre.  

 

 

 

 

 

 

 

Nous pouvons sourire face à la naïveté des 

créationnistes, se dire qu’heureusement chez nous 

l’éducation sur les origines a un fondement 

scientifique mais nous ne pouvons pas nous dispenser 

d’une réflexion approfondie sur le statut de ce 

premier texte de la Bible. J’ai ainsi dû accompagner 

une jeune qui croyait qu’elle n’avait pas la foi car 

elle ne croyait pas dans l’existence d’Adam et Eve. 

C’était une vraie angoisse chez elle. 

J’ai pu lui dire que la foi est quelque chose de bien 

différent que de croire dans l’existence de telle ou 

telle figure, de tel ou tel événement. La foi comme le 

dit son étymologie est une confiance, une relation 

vivante à Dieu et pour les chrétiens à Jésus Christ. 

C’est-à-dire que si je ne crois pas dans l’existence 

historique d’Adam et Eve, ma foi n’est pas 

amoindrie. 

 

En revanche, si je décide d’ignorer Adam et Eve 

dans ma vie de foi, ma relation à Dieu peut s’en 

trouver appauvrie. Car les figures d’Adam et Eve sont 

là pour nous inviter à réfléchir à de grandes 

questions dans notre existence, des questions 

cruciales : pourquoi (et non comment), en vue de 

quoi l’être humain a-t-il été créé ? Pourquoi le mal 

existe-t-il ? Quelles sont les relations justes entre 

l’homme et la femme ? Comment se comporter face 

aux animaux ? Et comment vivre sa vie de foi ? 

 

Commençons par la dernière question. Comment 

vivre sa vie de foi ? Tout d’abord en ignorant tout ce 

qui n’est pas Dieu. Le point le plus révolutionnaire de 

ce texte à l’époque est la création par Dieu du soleil 

et de la lune et les étoiles avec une seule fonction, 

celle de marquer le temps. Depuis longtemps et 

jusqu’à aujourd’hui les astres étaient vus comme 

ayant une influence sur la vie des personnes. Ne 

réalisait-on pas une carte astrale de chaque grand 

personnage de l’Antiquité pour connaître son destin ? 

De nos jours combien de millions d’euros 

représentent le business des étoiles, des horoscopes 

et d’autres ésotérismes qui emprisonnent les êtres 

humains dans une destinée fixée d’avance ? 

En donnant aux astres le statut de simples créatures 

comme nous, Dieu nous libère de toute crédulité à ce 

sujet. Nous sommes libres, nous faisons notre chemin 

Prédication 

par Helena Vicario, 

pasteure de l’Eglise protestante unie  
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La liberté, c’est une des grandes 

dimensions de notre vie de foi. 

en marchant, c’est à chacun de nous que reviennent 

les grandes décisions de notre vie. L’avenir n’est pas 

prédictible.  

 

La liberté, c’est une des grandes dimensions de notre 

vie de foi. La deuxième est la louange, la 

reconnaissance, l’action de grâce. « En toute 

condition, soyez dans l’action de grâces » (1 Th 5, 

16-19) nous dit l’apôtre Paul. Et en entendant ce 

défilé de création, cette biodiversité, cette richesse, 

ces plantes et ces animaux grâce auxquels nous 

subsistons mais aussi cette part de la création sans 

aucune utilité, seulement pour la beauté, pour la 

diversité, comment réprimer un cri de louange et 

d’action de grâce. 

 

Il y a, il y a eu et il y aura des courants religieux où 

le monde est mauvais, pour certains corrompu dès 

l’origine, pour d’autres créé par un Dieu méchant. Le 

corps serait une prison de laquelle nous devrions 

nous affranchir. Mais pas pour notre 

Dieu, pour le Dieu créateur qui voit 

jour après jour que la création est 

bonne, qu’elle est « tov », ce mot 

hébreu qui signifie à la fois ce qui est bon et beau. 

Nous avons tendance à l’oublier dans nos villes où 

nous sommes moins en contact avec la nature, mais il 

y a toujours des havres de nature où aller pour louer 

la création, comme le parc Rothschild avec ses arbres 

magnifiques ou le parc de Saint Cloud où l’on peut 

aisément se perdre.  

 

Nous arrivons à la troisième dimension de notre vie 

de foi : la quête, la recherche, pour comprendre 

toujours mieux notre monde.  

La création se fait à travers une parole de Dieu : ainsi 

la lumière est créée par un ordre de Dieu, par des 

paroles prononcées. Quelle belle image pour affirmer 

que le monde est compréhensible, que l’être humain 

est invité à rechercher et à comprendre les lois de la 

nature ! Albert Einstein disait que même si la science 

résolvait toutes les énigmes de la nature, il y aurait 

une énigme qu’elle ne pourrait jamais toucher, voire 

effleurer, que le monde soit intelligible, qu’il puisse 

être compris. 

 

Car la création de Dieu n’est pas une création 

fantaisiste, capricieuse comme le château de Ludwig 

II de Bavière, tout en labyrinthe et en non-sens, la 

création de Dieu est celle qui met de l’ordre dans 

l’univers. Dieu ne crée pas à partir de rien, il crée à 

partir d’un magma informe, d’un tohu-bohu du chaos, 

et tous ses actes de création sont des actes de remise 

en ordre. Le verbe le plus utilisé dans ce texte n’est 

pas le verbe créer comme nous aurions pu croire 

mais le verbe séparer. Séparer pour que tout soit en 

ordre et intelligible. Cela invite à la recherche 

scientifique, celle qui identifie les lois de la nature. 

 

Le premier pas est de comprendre, le deuxième de 

préserver. La connaissance de la création conduit à 

la prise de conscience de sa fragilité, et donc à la 

volonté de préserver. Un peu comme ces 

sensibilisations qui se font dans les zoos pour montrer 

à tous l’ampleur de la biodiversité, les comportements 

des animaux sauvages, pour faire prendre 

conscience de leur valeur infinie et indépassable. Plus 

on connaît, moins on heurte, moins on blesse, moins 

on meurtrit. 

 

Et si c’était cette manière de dominer à laquelle nous 

invitait Dieu ? Une domination basée non pas sur un 

rapport de force mais sur une connaissance et une 

sauvegarde. Une domination pleine 

de respect, à l’image de la 

domination de Dieu qui est plein de 

bienveillance et de sollicitude. Le mot 

« dominer » en hébreu veut aussi dire « donner la 

victoire », « faire triompher ». Et si nous faisions 

triompher la vie de ce qui la subjugue au point de la 

menacer ? 

Peut-être qu’alors nous serions des fils de la lumière 

originelle, non pas celle qui nous vient du soleil ou de 

la lune, mais celle que Dieu crée au premier jour 

avant de créer les astres. Une lumière qui éclaire 

avant tout notre cœur, et nous permet de rayonner 

autour de nous. Une lumière intérieure qui 

transparaît. 

 

Liberté, louange, recherche et sauvegarde, voilà les 

fondements de notre vie de foi selon le récit de la 

création. Soyons rayonnants frères et sœurs, soyons 

resplendissants. Amen. 

Pasteure Helena Vicario 
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Vie de l’église 

Le culte de l’Avent  : la joie avant Noël 
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Petite innovation cette année : le traditionnel 

déjeuner organisé par l’entraide du figuier et le 

CASP (comité d’Action Sociale Protestant) a eu 

lieu le dernier dimanche avant Noël. C’est une 

bonne date, garante d’une assistance 

nombreuse. 

Les rituels sont en place : Christian Boeringer a 

distribué un carton d’invitation personnel à tous 

les « habitués » des petits déjeuners du 

mercredi et du dimanche ; l’équipe de cuisine 

a préparé un délicieux et copieux déjeuner ; 

les tables ont été joliment nappées et décorées 

dans la salle de l’Olivier. ; les éclaireurs et 

éclaireuses sont l’arme au pied, pour assurer le 

service avec compétence et dévouement. 

Tout est prêt. Dès midi, l’apéritif est servi, sans alcool comme il se doit. Puis chacun se met à table dans une 

joyeuse cohue. Nous sommes plus de 70, et la salle est pleine comme un œuf. Notre pasteure, Helena dit 

quelques mots d’accueil et une prière d’une voix calme et bienveillante. Le déjeuner se déroule globalement 

dans une ambiance joyeuse et fraternelle,  

Un grand merci à tous ceux qui ont participé à l’organisation et à la réalisation de ce repas.       

 

 

 

 

Elle est la doyenne de notre paroisse.  

Madame Irène Thomas – plus connue sous le 

prénom de Mercédès - a fêté son 100ème 

anniversaire début décembre, entourée de sa 

famille, du maire de Boulogne, de notre 

pasteure, de conseillers presbytéraux et du 

président de l’Entraide du Figuier. 

Irène Thomas est née le 24 octobre 1923, à 

Fumay, dans les Ardennes, fille ainée d'Eugène 

et Emma Buzy, qui étaient commerçants. 

Dès le début de la guerre, toute la famille fut 

arrêtée et internée en Pologne . Libérés par les 

troupes russes en 1945, c'est à Divonnes-les 

Bains qu'Irène rencontra son mari Raymond 

Thomas qui revenait de captivité. 

Leur mariage fut célébré au Temple Neuf à Metz. Ils s'établirent à Paris où naquit leur fils Martial, Raymond 

ayant repris son métier de pâtissier.Boulogne leur tendait les bras, ils reprirent une boulangerie-pâtisserie, 

boulevard Jean Jaurès. Lorsque la retraite sonna, la famille s'installa rue Escudier, où notre centenaire coule 

des jours heureux auprès de ses enfants et de ses nombreux amis dont les commerçants du marché Escudier 

qui l'accueillent chaleureusement chaque semaine

 

Déjeuner de l’Entraide le 17 décembre  

100
ème

 anniversaire d’Irène Thomas  
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Décembre 2023, grande première ! Première participation à l’atelier biblique pour moi et Olivier, en 30 ans dans notre 

paroisse ... Alors, comment se passe un atelier biblique ? L’assemblée est constituée d’habitués mais aussi de nouveaux 

participants (comme nous, pour preuve !), qu’ils viennent de la paroisse ou encore d’ailleurs. La réunion est conviviale et 

chaleureuse (voire gourmande). On y découvre un texte biblique (Ancien Testament pour nos 2 participations), sous 

l’éclairage de la méthode Co’lectio. L’étude se fait collective (nous participons) et interactive (chacun s’exprime) sous la 

conduite et la direction bienveillante de notre Pasteure. 

Ainsi sommes- nous invités à partager notre point de vue, notre compréhension, nos réactions, notre éclairage 

particulier... Concrètement, à travers des allers-retours rythmés par Helena entre le texte et nos apports, à travers ses 

questions, nous arrivons ensemble et grâce à la diversité du groupe à un éclairage du texte qui peut résonner dans notre 

vie. 

Ma conclusion : je suis ressortie de ces ateliers bibliques, nourrie ; certes sur le plan intellectuel (la connaissance) mais 

surtout sur le plan spirituel. Par exemple, à travers le dernier texte étudié, portant sur le prophète Elie, Dieu lui adresse 

deux « pourquoi es-tu ici ? » qui encore aujourd’hui résonne en moi et m’invite à me poser les bonnes questions. 

Je finis en remerciant vivement Helena. Elle sait là aussi, nous guider en douceur et délicatesse ! 

 

 

Un grand bravo à tous nos donateurs. Que le don soit grand ou petit, il aide l’église à vivre et à réaliser les missions que 

les fidèles attendent d’elle. Merci à tous.  

Faisons ensemble une petite revue de ce qui s’est passé en 2023 du côté de notre trésorerie. 

Pour les charges et sans surprise, deux postes ont augmenté par rapport à nos prévisions budgétaires : 

- Les charges du presbytère se sont élevées à 12 000€ au lieu des 9 600€ prévus, 

- Les charges liées à l’électricité et au gaz se sont élevées à 11 833€ au lieu des 10 000€ prévus. 

Et, comme notre patrimoine est vieillissant, il a fallu aussi réparer le toit du Figuier pour 4 000€. Enfin, ne perdons pas 

de vue non plus que l’une des chaudières du presbytère va être changée (prévision des travaux : 10 000€). Nous vous 

présenterons lors de l’AG du 10 mars la solution qui aura été retenue pour faire face à cette dépense. 

Du côté des produits, nous avons réalisé, voire dépassé nos objectifs. 

- Les dons : 50 800€ contre 51 465€ en 2022. Le budget prévu était de 52 000€. Le nombre de donateurs est passé 

de 92 en 2022 à 101 en 2023. Reste à savoir si les nouveaux donateurs ont été occasionnels ou seront pérennes. La 

moyenne des dons s’élève à 502€ annuels, en-dessous de la moyenne régionale qui est de l’ordre de 650€. Encore un 

petit effort, même si vous avez déjà été très bons et nous vous en remercions encore très chaleureusement ! 

- Les collectes se sont élevées à 10 569€, alors que nos prévisions optimistes étaient de 14 000€. L’expérimentation du 

panier connecté a montré que plusieurs d’entre vous étaient prêts à ce changement, mais la société prestataire ayant 

restructuré ses activités, il va falloir user de solutions transitoires, en attendant que la Région synodale nous fasse de 

nouvelles propositions. 

- Pour nos locations de salles (Eglise coréenne, studio, syndics, concerts…), nous avons réalisé plus de 40 000€.  

Un ajout important : la participation de l’Entraide pour nos frais s’élève à 8 282€. Un grand merci au Conseil 

d’administration de l’Entraide pour cet apport bienvenu. 

Il apparaît donc clairement à la lecture des chiffres que ce sont les locations qui nous ont permis de payer notre Cible 

cette année, soit 54 000€, et de payer la moitié de notre dette 2022, soit 3 000€.   Il est important maintenant de 

continuer à sensibiliser nos donateurs sur les réalités financières de l’Eglise pour les fidéliser et pour faire croître le don 

moyen.  

Et pour cela, comme pour chacune de nos actions, nous sommes sous le regard bienveillant de notre Seigneur, toujours à 

l’écoute de nos prières. 

Atelier biblique 

Le point sur les finances 
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L’édition 2023 de la collecte nationale des Banques 

Alimentaires restera dans les mémoires, pas tant 

pour un record de collecte, mais surtout pour avoir 

réussi à se maintenir au niveau de l’année dernière 

(2022) avec un peu plus de 43 tonnes collectées à 

Boulogne. 

Le contexte économique difficile (dû principalement 

à la hausse des prix) et l’organisation du semi-

marathon de Boulogne sur le même week-end ne 

facilitaient pas la tâche. 

 

 

 

 

Le fait le plus notable est d’avoir battu notre record de collecte au Franprix de la Rue de l’Est avec 1018 kg 

de denrées alimentaires et produits d’hygiène, généreusement offerts par les clients du magasin. 

Certaines et certains d’entre eux sont même venus faire des courses spécialement pour les donner à la 

Banque alimentaire. Comme chaque année, notre mission est double : assurer l'accueil et la collecte des 

denrées au Franprix Rue de l'Est pendant 2 jours 

(samedi et dimanche) mais aussi participer à la 

logistique du centre de tri (installé au gymnase Denfert 

Rochereau, comme l’année précédente). C'est là que 

convergent toutes les collectes des magasins 

boulonnais. Les denrées doivent être triées, pesées, 

emballées avant d'être mises en palette. 

La plupart des articles est directement récupérée par 

des associations bénéficiaires comme l'Entraide 

familiale, la Croix Rouge ou l'Ordre de Malte. Le reste 

rejoint le stock central de la Banque Alimentaire Paris 

Ile de France (BAPIF). 

 

Parents et enfants de notre groupe scout se sont relayés pendant ces 2 jours (samedi 25 et dimanche 26 

novembre 2023) au Franprix de la Rue de l'Est et au centre de tri. 

Malgré la fatigue et les courbatures, ces 2 jours de collecte et de tri ont ravi petits, moyens et grands. 

Le rendez-vous est déjà pris pour le dernier week-end de novembre 2024. 

 

  

Du côté des scouts 

Banque alimentaire  : merci les scouts  ! 
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Soutenez notre église, soutenez votre église… 

Donnez en un clic, sur le site sécurisé de l’église de Boulogne. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Trait d’Union – Le bulletin de l’église 

protestante unie de Boulogne-Billancourt  
 

117 rue du Château – 92100 Boulogne  

Tél. : 01 48 25 56 16 – epubb@orange.fr 

boulogne92.epudf.org 
 

Conseil presbytéral :  

Président : Rémi du Pasquier – Vice-présidente et 

trésorière : Christiane Guillard – Secrétaire : 

Christine Schulz – Conseillers : Astrid Clément-

Grandcourt, Jean-Georges Doumbé, Delphine 

Dourlet, Elisabeth Marguerat, Françoise Monin, 

Tanguy Nedelec, Jean-Vincent Pompéi, Alexandre 

Roeser, Olivier Thomas, pasteure Helena Vicario.  

Dons par chèque bancaire à l’ordre de « Eglise 
protestante unie de Boulogne-Billancourt ». 

 

 

 

 

 

Eclaireurs et éclaireuses unionistes :  

Olivier Thomas : 07 82 23 20 11 

cgleeudfbb@gmail.com ou olivier.jean.thomas@gmail.com  
 

Entraide :  

Président : Christian Boeringer 

Trésorier : Thomas André.  

117 rue du Château – 92100 Boulogne  

Tél. : 01 48 25 56 16  

Mail : entraidefiguier@orange.fr  
 

Dons par chèque bancaire à l’ordre de « Entraide 
du Figuier ». 

 

Pour retrouver notre église en ligne : 
- notre site internet : boulogne92.epudf.org 

- notre page Facebook : Eglise protestante unie de Boulogne-Billancourt 

- notre chaîne YouTube : Eglise protestante unie de Boulogne-Billancourt 

- notre compte Instagram : @epuboulbi 

 

 

 

 

 

 

 

Seigneur, notre Dieu, 

tu as voulu que la nature observe un temps de 

repos. 

Donne-nous d’accueillir ce temps de silence et 

de recul 

comme une invitation à méditer sur le travail 

que tu accomplis dans le secret de la nature 

et le secret des cœurs. 

Méditation 

Qu’en te bénissant pour ta providence 

qui fait la beauté des choses, 

nous comprenions que ta parole est un don 

qui fait surgir la vie au plus profond des ténèbres. 

Par Jésus, le Christ, 

par qui tu as tout créé au ciel et sur la terre. 

Amen. 

Photos de couverture et d’illustration : unsplash.fr 
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FEVRIER 2024 
 
 

Dates Activités Lieux Horaires 

Vendredi 2 
  

Groupe Jeunes 
Autour d’un repas, les 16-25 ans se retrouvent pour 
des échanges en toute convivialité, avec la pasteure 
Helena Vicario. 

Salle du Figuier 19h30 

Samedi 3 École biblique  
PKT et KT 1 à 4 

Temple + 
Salle du Figuier 

10h – 11h30 
11h30 – 14h 

Dimanche 4 
 

Culte familial avec Sainte-Cène 
Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 
Eveil biblique pour les 3-6 ans pendant le culte. 
 

Temple 10h30-11h30 

Mardi 6 
 

Conseil presbytéral 
 

Salle de l’Amandier 20h – 22h30 

Jeudi 8 Atelier biblique 
Ouvrir la Bible ensemble avec la démarche co’lectio. 
Thème de l’année : Manger, bouger ! 

Salle du Figuier et par 
Zoom* 

20h – 21h30 

Début des vacances scolaires 

Du samedi 10 février au dimanche 25 février inclus : vacances scolaires 
Le secrétariat est fermé, permanence par mail. 

Dimanche 11 
 

Culte dominical 
Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 

Temple 10h30-11h30 

Dimanche 18 
 

Culte dominical 
Culte présidé par Antoine Velay. 

Temple 10h30-11h30 

Dimanche 25 
 

Culte dominical 
Culte présidé par la pasteure Patience Sela-Ewane. 

Temple 10h30-11h30 

 
 

* Visitez notre site, il contient les dernières actualisations 

et liens pour se connecter aux activités en ligne. 

boulogne92.epudf.org 

Si vous souhaitez recevoir régulièrement les informations de notre église, envoyez-nous 

votre adresse mail à : epubb@orange.fr 

 

 

 

 

 

Aussi 

en ligne 
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MARS 2024 
 

Dates Activités Lieux Horaires 

Dimanche 3 
 

Culte dominical avec Sainte-Cène de l’Epiphanie 
Prédicateur laïc. 

Temple 10h30-11h30 

Mardi 5 
 

Conseil presbytéral 
 

Salle de l’Amandier 20h – 22h30 

Vendredi 8 
  

Veillée de prière œcuménique, 
dans le cadre de la Journée mondiale de prière des 
femmes. 

Temple et Salle du 
Figuier 

19h 

Dimanche 10 
 

Assemblées générales de l’Eglise et de l’Entraide 
Accueil et émargement dès 9h30. 
Temps d’aumônerie à 10h. 
Assemblées générales de 10h30 à 12h 

Temple 9h30-12h 

Vendredi 15 Dîner des parents Salle de l’Olivier 19h30 

Jeudi 21 Atelier biblique 
Ouvrir la Bible ensemble avec la démarche co’lectio. 
Thème de l’année : Manger, bouger ! 

Salle du Figuier et par 
Zoom* 

20h – 21h30 

Vendredi 22 
  

Groupe Jeunes 
Autour d’un repas, les 16-25 ans se retrouvent pour 
des échanges en toute convivialité, avec la pasteure 
Helena Vicario. 

Salle du Figuier 19h30 

Samedi 23 École biblique  
PKT et KT 1 à 4 

Temple + 
Salle du Figuier 

10h – 11h30 
11h30 – 14h 

Dimanche 24 
 

Culte familial  
Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 
Eveil biblique pour les 3-6 ans pendant le culte. 

Temple 10h30-11h30 

Jeudi 28 
 

Veillée du Jeudi Saint 
présidée par la pasteure Helena Vicario. 

Temple 19h 

Vendredi 29 
 

Veillée du Vendredi Saint Dans le Consistoire* Heure à 
préciser* 

Dimanche 31 
 

Culte de Pâques 
Culte présidé par la pasteure Helena Vicario. 

Temple 10h30-11h30 

 
Visitez notre site, il contient les dernières actualisations 

et liens pour se connecter aux activités en ligne. 

boulogne92.epudf.org 

Si vous souhaitez recevoir régulièrement les informations de notre église, envoyez-nous 

votre adresse mail à : epubb@orange.fr 

 
 

Aussi 

en ligne 


